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Acta nº 101 Comisión de Gobierno  
  

El 29 de enero de 2021, a las 11 horas en segunda convocatoria a través de video reunión, da 

comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de Ciencias de la Salud con los asistentes que 

se adjuntan y con el orden del día que se relaciona:  

Asistentes:  Excusan su asistencia  

Inmaculada García García   Carolina Fernández Lao  

Manuel Ramos Martín  María Teresa Martínez Sánchez  

Pedro Femia Marzo    

María Serrano Guzmán    

Cruz Miguel Cendán Martínez    

Concepción Ruiz Rodríguez    

Juan José Fernández Lara    

Juan Carlos López Romero    

Javier Gómez Jiménez    

    

Orden del día:  

1.- Informes de la Decana.  

2.- Estudio. Celebración Patrón de la Facultad  

3.- Estudio. Determinación composición Comisión de Calidad de Centro  

5.- Ruegos y Preguntas.  

6.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.  

  

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes, y tras la constitución el pasado 30 de 

noviembre de 2020 de la Junta de Facultad y la elección de los miembros de las distintas 

comisiones, procede a dar lectura de los nombres de las personas que forman parte de esta 

Comisión:  

Inmaculada García García  

Manuel Ramos Martín  

Encarnación Aguilar Ferrándiz  

Cruz Miguel Cendán Martínez  

María Serrano Guzmán  

Pedro Femia Marzo  

Juan José Fernández Lara  

Concepción Ruiz Rodríguez  

Carolina Fernández Lao  

Javier Gómez Jiménez  

María Teresa Martín Sánchez  

Juan Carlos López Romero  

Alba María Robledo Rodríguez  

Julia Sánchez Galera  

La Decana solicita que conste en acta su agradecimiento por el trabajo y por el compromiso 

mostrado por los miembros que estuvieron en la anterior Comisión (María Paz García Caro, Irene 

Cantarero Villanueva, Guillermo Márquez García, Alicia Pintero Ramírez y Julia Raya Benítez).  
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La Decana antes de dar paso al primer punto del orden del día, tiene un recuerdo especial para las 

personas que han estado y están afectadas por la Covid-19 y en especial a los/las compañeros/as que 

la están padeciendo en este momento, haciendo una referencia especial al profesor Guillermo 

Cañadas de la Fuente.  

La reunión continúa con el primer paso del orden del día.  

1.- Informes de la Decana.  

Acuerdos órganos de gobierno UGR:  

El Claustro de la Universidad de Granada, se reunió el pasado 16 de diciembre aprobando la 

Memoria de Gestión de la Universidad de Granada  

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada se reunió el 18 de diciembre aprobando el 

presupuesto de la UGR fijado en 498 millones de euros.  

Ayer 28 de enero, hubo otra reunión del Consejo de Gobierno donde la Rectora informó que el 

segundo cuatrimestre se inicia el día 3 de febrero con las siguientes particularidades:  

Docencia online para la docencia teórica  

Y docencia presencial para los grupos reducidos teórico-prácticos. Las mismas condiciones en las 

que se finalizó el primer cuatrimestre.   

La Rectora hizo referencia a las recomendaciones del Ministerio de Universidades y al acuerdo de  

la CRUE.  

Hubo una intervención del representante de los estudiantes muy crítica y ofensiva con el trabajo 

desarrollado por el equipo de gobierno de la UGR en el desarrollo de las competencias durante la 

gestión de la pandemia.  

Gestión de los exámenes en la Facultad:  

La Decana informa que durante el mes de diciembre la Vicedecana de Ordenación Académica 

estuvo trabajando para planificar los exámenes para la convocatoria ordinaria de primer semestre. 

Planificación que fue remitida al Vicerrectorado.  

El día 11 de enero los Decanos/as de las facultades y centros fueron convocados por la Rectora para 

exponer las bases para la realización y la organización de los exámenes. Expuso los distintos 

factores y pidió opinión a los/las decanos/as. La posición de este equipo fue apostar por la 

presencialidad, siempre teniendo en cuenta todas las garantías sanitarias.   

En este sentido, la Rectora convocó a los/as directores/as de los departamentos.  

Se convocó a los/las delegados/as de todos los cursos y titulaciones de la Facultad para explicarles 

la posición de la Facultad respecto de la realización de los exámenes y el procedimiento que se iba a 

llevar a cabo para realizar las evaluaciones de forma presencial.   

Al respecto realizamos un comunicado al profesorado y alumnado y colocamos la información al 

respecto de los exámenes en la página web. Actualizamos en al página web la información sobre los 

exámenes.   

La Decana informa que a pocos días de finalizar el periodo de exámenes, el desarrollo de los 

exámenes presenciales se están realizando, salvo alguna incidencia de carácter menor, de forma 

ejemplar. La Decana quiere que conste en acta el agradecimiento de todo el equipo decanal a la 

labor desarrollada por los departamentos, por los coordinadores de las asignaturas en la 

organización de los exámenes presenciales, al profesorado que está colaborando en su vigilancia, al 

comportamiento del alumnado y al apoyo constante del PAS.  
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Prácticas   

Los estudiantes de 4º de los 3 grados siguen realizando las prácticas sin incidencias destacables y se 

les está vacunando de forma paulatina. Con respecto a los estudiantes de tercer curso iniciarán las 

prácticas el 8 de marzo esperando que en las próximas fechas sean también vacunados.  

Cierre del ejercicio económico:  

El presupuesto del ejercicio económico 2020 se ejecutó prácticamente al 100%, quedando un 

superávit de 0,19 céntimos de euro. La Decana quiere agradecer la gestión realizada por el 

Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras y por el responsable administrativo de 

asuntos económicos de la Facultad Juan Carlos López Romero.  

  

Grupo Tordesillas:  

El  14 de enero el Vicedecano de  Relaciones Internacionales participó  en la realización de II 

seminario internacional del programa del colegio doctoral de Enfermería de Tordesillas.   

  

ALADEFE:  

El 18 de diciembre convocado por la presidencia de ALADEFE se realizó una reunión con la 

Asociación de Estudiantes de ALADEFE, participando en ella la profesora María Dolores Cano 

Caballero-Gálvez y los/las Delegados/as de curso del título de Grado de Enfermería. El objetivo de 

la reunión era preparar el encuentro de estudiantes de Grado de Enfermería (de las escuelas y 

facultades socias), que se celebrará en  octubre.  

Centros comprometidos con la Violencia de Género:  

Actualmente estamos trabajando con representantes de la Dirección General de Salud Pública y 

Ordenación Farmacéutica de la Consejería de Salud y Familias, Dirección General que representa y 

coordina el proyecto de Centros Comprometidos contra la Violencia de Género dentro de la 

Comisión Autonómica en Violencia de Género.  

Junto con el Vicerrectorado de Igualdad, Inclusión y Sostenibilidad y la Unidad de Igualdad de la 

Universidad de Granada, estamos en la fase de sentar las bases para la firma del correspondiente 

convenio y poder empezar a trabajar en el correspondiente manual,  y en la determinación de los 

indicadores y evaluaciones para acreditar a esta Facultad.  

  

Reunión DEVA:  

El grupo designado por la Conferencia de Decanos/as de Andalucía volvió a reunirse con la 

Dirección de Evaluación y Acreditación de la Agencia Andaluza del Conocimiento (DEVA)  para 

tratar sobre la encuesta que se realizará a los empleadores siguiendo el modelo iniciado en Cataluña. 

La encuesta a los empleadores se comenzará en  febrero.   
  

2.- Estudio. Celebración Patrón de la Facultad.  

La Decana expone que dada la naturaleza festiva y de reconocimiento de los actos del Día del 

Patrón y porque se homenajea y reconoce a las personas que se han jubilado a las que promocionan 

en su carrera profesional o a las que se les reconoce su dedicación al centro durante años de 

dedicación al mismo, el equipo de gobierno de la Facultad, propone a la Comisión aplazar dicho 
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acto para su posible realización de forma presencial. En todo caso, el centro cerrará el lunes 8 de 

marzo de 2021 por la festividad del Patrón de la Facultad.  

Dicha proposición es aceptada de forma unánime por la Comisión.  

  

3.- Estudio. Determinación composición Comisión de Calidad de Centro.  

La Decana explica la inclusión de este punto en el orden del día informando que en base al Real 

Decreto 420/2015, de 29 de mayo, de creación, reconocimiento, autorización y acreditación de 

universidades y centros universitarios la Directora de calidad de la Universidad de Granada, Teresa 

Pozo, nos propuso que iniciáramos el proceso de acreditación en este centro. El compromiso de toda 

la comunidad universitaria de este centro con la calidad en todos los procesos académicos y 

administrativos, motivó al equipo decanal para unirnos a este proceso. Proceso ya iniciado en 

Farmacia, Empresariales, Filosofía y letras, Educación, y que suma a Derecho y a la Facultad de 

Ciencias de la Salud.  

Requisitos para acreditarse  

1.- Haber realizado la acreditación de los títulos que se imparten   

2.- Certificación de la implantación de su Sistema de Garantía Interna de Calidad   

Es un proceso que dura 2 ó 3 años   

El primer paso en este proceso de acreditación es crear la Comisión de Calidad del Centro, 

siguiendo las indicaciones del programa IMPLANTA. En él se especifican los 6 criterios de la 

Deva, relativos a la implantación del Sistema de Garantía de calidad del centro. Estos criterios 

ponen el énfasis en la difusión y comunicación de todos los procesos que se realizan en el centro. El 

trabajo consiste en documentar, describir y dejar reflejados todos los procedimientos  realizados 

desde que el estudiante inicia sus estudios de Grado hasta su egreso. Todos estos procedimientos 

tienen que estar visibles en al página Web.  

La propuesta de composición de la comisión en consonancia con otros centros de la Universidad de 

Granada que ya están muy  avanzados en este proceso, es la que se relaciona:  

La Decana.  

La Vicedecana de Ordenación Académica y Calidad.  

La Vicedecana de Estudiantes y Extensión Universitaria.  

El Secretario.  

El Administrador de la Facultad  

La Coordinadora del Grado de Enfermería.  

La Coordinadora del Grado de Fisioterapia.  

La Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional.  

2 Estudiantes elegidos por la Delegación de estudiantes.  

1 Empleador. (Representante del H. U. Virgen de las Nieves).  

La Comisión de Gobierno aprueba la composición propuesta para la Comisión de Garantía de la 

Calidad del Centro.  
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5.- Ruegos y Preguntas.  

El Profesor Ver acta pregunta a la Decana por el inicio de la docencia en el segundo cuatrimestre.  

La Decana contesta:  

El segundo cuatrimestre comienza el 3 de febrero. La docencia teórica se realizará de forma on-line 

y la docencia prácticas (grupos reducidos), será presencial.  

  

6.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.  

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. Sin más 

asuntos a tratar se levanta la sesión siendo las 12.25 horas del 29 de enero de 2021.  

  

 Vº Bº de la Decana.                El Secretario  

  

  

  

 Fdo.: Inmaculada García García                       Manuel Ramos Martín  


